
        Verbale del Consiglio Direttivo del Collegio Regionale dei Maestri di Sci 

       N° 52 del 13 gennaio 2020 
 

 
Il giorno 13 gennaio 2020 alle ore 17.00 in prima convocazione ed alle ore 18.00 in seconda 

convocazione si è riunito il Consiglio Direttivo c/o la sede Collegio. Sono presenti: Ciminelli 

Angelo, Pace Francesco, Museo Gianluca, Di Donato Francesco, Silvestri Diego, Pignatelli 

Antonio, Paglia Vittorio, Romito Franco, Benedetti Giuseppe, Faccia Luigi, Olivieri Sabatino, 

Scarpitti Fabrizio, Del Castello Gianni, Mariola Andrea Simone, Mammarella Andrea, Trilli Alfonso. 

Presidente Di Donato Francesco, Segretario Ciminelli Angelo. 

Vengono ascoltati i direttori delle Scuole Sci di Roccaraso. 

Punto I: approvazione verbale seduta precedente: approvato all’unanimità; 

Punto II: Ritiro divise usate e adempimenti vari. Il Presidente chiede di autorizzare il consigliere 

Paglia Vittorio a ritirare le divise all’interno della Regione, previo rimborso spese: voto unanime; 

Punto III: Provvedimenti vigilanza e relazione. Si prende atto di tutti i controlli effettuati dal 

vigilante Faccia inviati fino a data odierna al Collegio. Si approvano per gli adempimenti di Legge: 

voto unanime. 

Punto IV: Selezioni organizzazione. Il Presidente passa la parola a Mammarella che relaziona sui 

corsi, ribadisce che le date sono quelle approvate nel verbale di ottobre 2019. Inoltre esprime 

disappunto anche a nome di Trilli, “sembra che noi siamo degli accessori”, questa la 

dichiarazione. 

Punto V: Provvedimenti Tibaldo Laura. Il Presidente chiede al Consiglio Direttivo la modifica 

parziale della precedente delibera da 6 mesi a 5 mesi, al fine di proporre la trasformazione del 

proprio rapporto di lavoro da valutare successivamente sentendo la lavoratrice: voto unanime. 

Punto VI: Ratifica omaggi Divise effettuate: si ratificano gli omaggi divise fino alla data odierna. 

All.1 

Punto VII: Ratifica spese effettuate: nulla da ratificare. 

Punto VIII: Richiesta Regione per accordo prosecuzione rapporto con la Dott.ssa Rastelli Anna 

Valeria. Il Consiglio Direttivo approva di continuare il rapporto con la Dott.ssa Rastelli con spese 

a carico del Collegio. 

Punto IX: Ratifica sponsor Intesa: si ratifica l’ingresso del nostro sponsor. Voto unanime. 

Punto X: Varie ed eventuali: nulla da discutere. 

 

Alle ore 21:34 non avendo nulla da discutere viene sciolta la seduta. 

 

 

 Il Presidente      Il Segretario 
       Di Donato Francesco                                                                  Ciminelli Angelo 


